活を充実したものにす

令和6年度入学式

いるかのように春本番新入生の入学を喜んで 校長式辞

「人の

PTA会長井田和義様、小学校校長黒澤義和様となった本日、下鎌田 を賜り、令和6年度、保護者の皆様の御臨席 人学式を挙行できます

学校と比べると、あっての3年間の生活は、小り3年間の生活は、小いでです。中学校では、歴史と伝統のある 探し」と言ってもよい題があります。「自分類があります。「自分するかと言う大きな命す。人は何のために生す。」で

います。その中学校生という間に過ぎてしま

断し、自分で行動する時よりもっと自分で判める。小学生の ます。これから毎日見部の教室に飾られてい 中学生です。いつも、 ことが求められるのが 行動できる範囲が広く す。「自分の意思」で係・部活動で活動しま 自分でやりたい委員会・ て、新しい教室で学び、 なって新しい制服を着 うことです。中学生に 自分に責任をもつと言 ることが出来ます。 この目標は、校内の全 く力」についてです。 つ目の「自立」とは、 「自立、貢献、生き抜は、本校の教育目標 となって収入を得る生ら、社会に出て社会人 ります。また、社会に 将来、社会人となって、 ろいろなものに貢献し る大きな喜びです。い ということは生きてい とって必要な人になる に働きかける。これが 自分の大切な人のため 自分のためだけではな 為になる、人の役に立 活を始めます。 れ て、社会に求められる なに素晴らしいことか。 つ」と言うことがどん 人になってほしいとい 「貢献する喜び」とな

国や社会のためや、

自ら考え行動する中学 て生活するのではなく、 AIが発達した世の中力」です。これからの がたいことかもしれまいます。にわかに信じ れてくるとも言われて人間の働く場所が失わ ボットに取って代わり、 で多くの労働作業がロ 二つ目は「生き抜く

は、歴史と伝統のあるていました。今日からんの入学を心待ちにし

お家の人の援助を受け

とうございます。

さて139名の新入生

だけお話します。 でしょう。 学生と言う身分かしょう。誰でもいず

発 江戸川区立 瑞江第二中学校 校長 滝澤 清豪 発行日4月17日 東京都江戸川区

瑞江4-54-1

ものに打ち勝っていかためには、いろいろな 間が今までのような労せんが、現実として人 これからの皆さんの未 られず、自分らしく生収入が満足に手に入れ す。自分の生きがいや やってくれるなら」と ~楽でいいや、 もしれません。 働をしない、できない 決して他人と競争する なければなりません。 来を元気に、楽しく、 てくるかもしれません。 きることが難しくなっ 楽観した考えは禁物で 社会が広がっていくか

ンテーション能力と考は、その一つがプレゼ要なのか。瑞江二中で 境の中で自分が自分ら自分が置かれている環 が必要なのか。 ためにはどんな力が必 しく生きるためには何

が素晴らしいものにな から期待しています。 生活となることを、 ていく。そんな中学校 紹介した3つのことを それを最大限に後押し た皆さん。この3年間 えています。 に自分を磨き成長させ 大切にし、仲間ととも 意識しながら、 します。是非とも、 考えを言える人間になっ で人前で堂々と自分の 本日瑞江二中に入学し き抜く力」の育成です すく伝える。自分自身 えを他の人にわかりや てください。私たちは、 ています。これが「生 力が必要不可欠と考え してもらう。それには を他の人に正しく理解 プレゼンテーション能 自分の考 自分を う。

品品

0

方について話をしたいの短い春休みの過ごし

と思います。ある休日

の日に私はゆっくりと

者の皆様に重ねて御礼多用の中、御臨席を賜 とともに進めてまいるき抜く力」を生徒たち めの準備期間でもあり とした社会人となるた しつかり どよろしくお願いいた所存です。ご協力のほ ちにとって、 今後とも本校教育に変 結びになりますが、 徒一人ひとりを大切に 連携を保ちながら、 ます。ご家庭と緊密な 思春期を迎える子供た をお預かりいたします。 日から瑞江第二中学校 でとうございます。 わらぬご支援を賜りま 甲し上げますとともに、 本校の教育目標で 、しっかり、中学校生

江戸川区立 令和6年4月9日 瑞江第二 中学校校長

食事をして、 てしまいます。 6時ごろに起きても、

起床が遅いなぁと感じ

すごく起床が早いので、起床しました。普段が

始 業 式 (4月8日)

保護者の皆様、

るとまだ何か少し寂し 始業式です。周りを見 皆さんおはようござ 今日は令和6年度の

かし、明日は入学式で がし、明日は入学式で はいつもの3学年の朝 はいつもの3学年の朝 はいつもの3学年の朝 が。先月の終業式でした か。先月の終業式でした 今朝の起床が大変だっ さんに話したように、 えるよう努力してくだ た人はいますか?そう 夜遅くまで起きていて、 すことができましたか? ムを学校のリズムに変 有意義な春休みを過ご いう人は早く体のリズ

生

な場所に行ってみるこ

た。その場所は、今、の場所から、そこに向の場所から、そこに向す。その日は私の安息 ある多肉植物を売って この演台の横に置いて まる所が幾つかありま ありますか?私は自宅または心の休まる所が とにしました。 のトイレ以外にも心休 クワクするような所、 皆さんは、自分の

園芸店があります。そマニアが集まる有名な場所にある多肉植物の です。埼玉県のとあると呼ばれているところ いる、いわゆる園芸店 こで好きな多肉植物や、 私が最近ハマっている ならば、 ます。 してしまいます。 て育っていく姿は大変 ば、心がウキウキ。花が咲こうものく、感動すらあり

私が種から育てたものが、この多肉植物は、 まざこしずっても、ます。6年たっても、 噛みそうな名前ですが、なのです。これは舌を 多肉植物などもたくさ まだこれだけの大きさ まで約6年かかってい で、この大きさになる た。ここに置いてある 花を物色しに行きまし 『ポキポディウム・デ だから、このような多皆さんはまだ10代半ば 触っていたり、また、それらを見ていたり、 できるのでしょうね。 したり、リフレッシュたりすると自分が安心 それが場所ならば訪れ のではないでしょうか。 時からずっと持ち続け もちゃ類など、小さい 小さいときに遊んだお のではないでしょうか。 にしているものがある ているものとかがある 皆さんも自分が大事

る多肉植物です。何かの砂漠地帯に生えてい した。見ていると何故店から購入して育てま 物が少しずつ大きくなっ が楽しみにしている植てしまうのです。自分 か安心する気持ちになっ を専門に扱っているお なってしまうので、 買うは簡単なことだけ らないんですね。 にはこういうのがたま 変な形でしょ?マニア こ、大変高価なものに 大きく育ったものを 肉植物や花に興味をもの、あるいは心の休まの、あるいは心の休まのもしれど、何か自分が大事に持っているものであるいは心の休ま して、まだ、そういうして、まだ、そういらからない自分自身の趣味らない自分自身の趣味らない自分自身の趣味らない自分自身の趣味らない自分自身の趣味 切にしてください。そ のがある人はそれを大

げてください。そして非声をかけて助けてあ ことになります。1年1年生と顔を合わせる けれども、明後日から式には皆さんは出ない なことを教えてあげて 顔をしていたらば、是 生が何か困ったような 寧に優しくいろいろ 明日は入学式です。

嬉しかっただろうってかえられたらどんなにかえられたらどんなにはに話し なってください。以上 う。是非そんな先輩に で私の話を終わります 皆さん思っているでしょ うが、 期待しています 是非とも、

礼 (4月15日)

朝

ね。回が初めてとなりますが、通常の朝礼では今 ございます。 1年生に会っています年生は新入生歓迎会で ての朝礼です。2・3 礼は全校揃っての初め 今日の朝 おはよう

があることを知っている人は手を挙げてくだる人は手を挙げてくだいのか、4割がらいのか、4割がらいのか。 江二中についてです。今日の話は、まず瑞 ことですが、1年生で 各方面に知られている ゼンテーションの授業 瑞二に入ったら、プレ 力を入れていることは、 ノレゼンテーションに

強や部活動など、 ので是非とも頑張って でまだ独りもいません ほしいと思います。 多く 勉

ては英語や理科が加わを解きます。年によっが、国語と数学の問題 3年生の「全国学力調 今週木曜日に行われる るのが瑞江二中生です。 ることもあります。 皆さんの頑張りで、 力も上がってきました。 学

が大事です。諦めずに ないようにしましょう。えを選び、空欄を作ら ない問題もあるかもしそのためには、分から しょう。ぜひ頑張って全問題の答えを埋めま れませんが、何とか答 ください。 最後まで頑張る気持ち 尽くしてほしいですね。 3年生にはベストを

お知らせがあります。過ごすために、大切な さんが学校で安心して2つ目の話ですが、皆

3年生対象となるでしょ

ありがとう。今年度は、

| く力」でしたね。これ|| 「自立・貢献・生き抜|| 瑞二中の教育目標は というのがあります。育成に特化した学校」 が一番大切なものです。 ゼンテーション能力の るかというと、 では2番目には何があ

でなければならないのさんの学校生活は安全でしょう。つまり、皆 う言葉です。つまり、下校できる学校」とい下校できる学校」とい「安心して登校し、安実はもう一つあって、 なのです。 2番目に「プレゼン」1番が「教育目標」、 でしょう。つまり、皆さん知らなかっ と「安心、安全、

こっていることがありでは許せないことが起 する性暴力です。教職員による生徒へ対 ます。それは、学校の

守るための第三者相談は、児童・生徒を教職 この相談窓口は、性暴窓口を設けています。 東京都教育委員会で

ラスメントなどの問題力やセクシュアル・ を相談する場所です。 題ハ

れます。
れます。
がかが行わり扱われ、対応が行わは匿名で行えますし、
は匿名でいます。相談 ル、相談フォームで受相談は、電話、メー

きる先生たちに知らせあったならば、信頼で 口を利用してください。知らせた第三者相談窓 てください。または、

以上で私の話を終わります。

保護者の皆様

御礼申し上げます。 ぐことができました。厚く 間、無事学校経営に力を注 をいただき、ここまでの期 じめ、地域の方々のご支援 お陰様で、保護者の皆様は 着任7年目となりました。

てまいります。 ます。驕ることなく、着実 なくなってくるものもあり かれる学校となるよう頑張っ に歩み、江戸川区で一番好 仕事は、長くやれば見え

いたします。 今年度もよろしくお願 校長 滝澤清豪